

垂水高校の秋の催物

文＝垂水高校 (☎ 0994-32-0062)



自然体験学習 沢登り (写真③)
 10月2日(金)、1年生の総合的な学習の時間の一環として鹿児島大学高隈演習林にて自然体験活動を行いました。例年、大野ESD自然学校(垂水市役所企画課)の協力を得て串良川の源流を求める「沢登り」を

実施しています。悪天候に見舞われ、ショートコースに切り替わったものの、川底が突如深くなったり、川の流れに圧されて足元がふらふらしたりと、ハプニングが続きました。しかし、仲間と協力し合うことで全員無事にコースを踏破することができました。大自然の中、仲間と共にゴールし、達成感に満ち溢れた生徒達の生き生きとした表情が印象的でした。

9月11日(金)、心配していた空模様はすっきりと晴れ渡り、第62回体育祭が開催されました。例年、学年対抗で競い合いますが、今年も3年生が上級学年としての実力を見せ、見事優勝。熱戦を繰り広げたりレレーや徒競争和太鼓の音を奏でながら息が合った2年生の女子ダンス、多くの保護者の参加をいただいた10人11脚や職員競技等々、学校全体一丸となつて取り組めました。また、生徒数が少ない中、生徒一人一人が主体的に競技や係の仕事をごなし、生徒たちの新たな一面を見ることもできました。

生活産業基礎出前授業 (写真④)
 9月30日(水)の3・4限目、デザイン分野の専門学校先生を招いて1年3組の出前授業を実施しました。「素材に対する着色について」と題して、衣生活分野の専門性について「色」の用途について学びました。生活デザイン科として、生徒たちの専門性に対する意識が高く、それぞれ真剣な面持で、実りの多い有意義な時間を過ごせたようでした。

体育祭開催! (写真①・②)
 9月11日(金)、心配していた空模様はすっきりと晴れ渡り、第62回体育祭が開催されました。例年、学年対抗で競い合いますが、今年も3年生が上級学年としての実力を見せ、見事優勝。熱戦を繰り広げたりレレーや徒競争和太鼓の音を奏でながら息が合った2年生の女子ダンス、多くの保護者の参加をいただいた10人11脚や職員競技等々、学校全体一丸となつて取り組めました。また、生徒数が少ない中、生徒一人一人が主体的に競技や係の仕事をごなし、生徒たちの新たな一面を見ることもできました。

日頃の授業を活かして
 生活デザイン科では、年間を通して様々な検定に取り組んでいます。検定の時期は二期に分かれ、前期は7月から8月です。制限時間内に課題の実技を行い、筆記試験と併せて基準点に達すると合格になります。前期に実施された家庭科技術検定では、被服製作において一級和服1名・二級和服2名、食物調理においては二級2名の取得となっております。

SL School Life 垂水号

平成21年度
7駅目



写真説明

- 1・2. 体育祭
- 3. 自然体験学習
- 4. 生活産業基礎出前授業

11月行事予定		
11/2 ～ 11/20	月 ～ 金	地域が育む「かごしまの教育」 県民週間に伴う「授業公開」
11/6	金	校内ロードレース 家ク県研究発表会
11/12 ～ 11/13	木 ～ 金	文化祭
11/20	金	家庭科技術検定
11/24	火	第2回学校関係者 評価委員会